

Pressemitteilung

11. April 2024

13. April 2024

Seite 1

Vereinsführung einstimmig gewählt – „5 Jahre Buga als Auftakt“

„Wir für Heilbronn e.V.“ legt los

Im Heilbronner Schießhaus in der Bahnhofsvorstadt fand jetzt die erste ordentliche Mitgliederversammlung des Vereins „Wir für Heilbronn e.V.“ statt. Entstanden ist der Verein aus der Verschmelzung des traditionsreichen Verkehrsverein Heilbronn mit den Freunden der Bundesgartenschau. Nico Weinmann wurde als Vorsitzender, Hartmut Weimann als sein Stellvertreter einstimmig im Amt bestätigt. Hauptziel des rund 500 Mitglieder starken, gemeinnützigen Vereins ist es, bürgerschaftliches Engagement zu bündeln, die Attraktivität und damit die Anziehungs- und Identifikationskraft Heilbronn zu stärken und auf dem Weg zur lebenswerten Wissensstadt aktiv zu begleiten.

„Die Mitglieder unseres Vereins tragen mit Stolz und als Vorbild dazu bei, das „Wir-Gefühl“ in Heilbronn durch ein breites bürgerschaftliches und ehrenamtliches Engagement zu stärken“, betont der frisch gewählte Vorsitzende Nico Weinmann bei der ersten ordentlichen Mitgliederversammlung des jungen Vereins im Heilbronner Schießhaus. „Die Verschmelzung hat die Kräfte beider Vereine gebündelt, um auch in Zukunft unter neuem Namen die Stadt zu unterstützen“, ergänzt sein Stellvertreter Hartmut Weimann.

Die knapp 90 persönlich erschienen Mitglieder votierten jeweils einstimmig bei den Wahlen des Vorstands, des Beirats und der Beisitzer. Als Beisitzer bilden Daniel Drautz, Martin Heinrich, Christa Klinge, Nicola Krauth, Carlo Oechsle und Birgitt Wölbing zusammen mit den beiden Vorsitzenden den Vorstand. Im Beirat vertreten unter dem Vorsitz des Heilbronner Oberbürgermeisters Harry Mergel bis zu 23 weitere Persönlichkeiten aus der Mitte der Stadtgesellschaft die Interessen der Mitglieder, formen und begleiten die Strategie des Vereins.

Wir für Heilbronn e. V.

Kirchbrunnenstraße 3
74072 Heilbronn
info@wir-fuer-heilbronn.com
www.wir-fuer-heilbronn.com

Vorsitzender des Beirats

Oberbürgermeister Harry Mergel

Vorstand

Nico Weinmann, MdL (Vorsitzender)
Hartmut Weimann (stellv. Vorsitzender)

Geschäftsführer

Steffen Schoch

Kreissparkasse Heilbronn
IBAN DE70 6205 0000 0000 0493 08
BIC HEISDE66XXX
USt-ID-Nr. 65209/89965
Amtsgericht Stuttgart VR Nr. 722404



„Das Ziel des Vereins wird insbesondere verwirklicht durch vielfältige Mitmachangebote für die Heilbronner Bürgerschaft, Neu-Bürger und Gäste der Stadt“, so Nico Weinmann. Schwerpunktthemen seien eine grüne und umweltfreundliche Stadtentwicklung, die Erlebbarkeit der ältesten Weinstadt Württembergs und des Kulturguts Wein, kulturelle und gesellige Angebote als auch die Übernahme von Botschafterfunktionen für die Stadt Heilbronn. Und auch das „Käthchen von Heilbronn“, die Symbolfigur der Stadt, wird zukünftig hier verankert sein.

„Die Buga wird 5“ – Mitglieder als Multiplikatoren

Bereits in der kommenden Woche wird sich der Verein „Wir für Heilbronn e.V.“ vom 17.-21. April 2024 bei der Veranstaltung „Die Buga wird 5“ inmitten eines bunten Teppichs von 132.533 Tulpen präsentieren und zum Ende am Sonntag jedem Bewohner und jeder Bewohnerin ein Tulpe überreichen. Und auch in der begleitenden Ausstellung in der Fleiner Straße 41 (ehemals H&M) am Kiliansplatz werden die Vereinsmitglieder gemeinsam mit der Stadt im Rahmen einer Ausstellung den Blick nach vorne richten und das konsequente Weiterdenken der BUGA-Grünprojekte, die Zukunft in Zeiten des Klimawandels sowie die Bewerbung der Stadt Heilbronn um den European Green Capital Award 2026 begleiten.

13. April 2024
Seite 2

Informationen zum Verein „Wir für Heilbronn e.V.“ sind ab dem 17. April 2024 unter www.wir-fuer-heilbronn.com zu finden. Dort können Schüler, Studierende und Auszubildende ab einem Jahresbeitrag von 20 Euro – Vollzahler für 35 Euro Mitglied werden. Eheleute, Lebenspartner und Familien bezahlen 60 Euro. Auch Firmen und Vereine können Mitglied werden. Der Verein finanziert sich zudem aus Spenden und Sponsorenbeiträgen.

Hintergrundinformation:

Der Verein „Wir für Heilbronn e. V.“ ist als rechtlicher Nachfolger der Vereine „Verkehrsverein Heilbronn e. V.“, dem „Freundeskreis der Bundesgartenschau Heilbronn 2019 e. V.“ sowie dem „Verein der Freunde des Verkehrsvereins zur Förderung, Pflege und Betreuung des heimatlichen Brauchtums e. V.“ auch gemeinnützig tätig und aus der Verschmelzung dieser drei Vereine hervorgegangen.

